

Josephs-Hospital

Fachkräfte im Ausland gefunden

Kreis Warendorf / Warendorf (gl). Der Fachkräftemangel in der Krankenpflege lässt das Josephs-Hospital in Warendorf neue Wege gehen. Verstärkt setzt man auf Kräfte aus dem Ausland. Bis nach Vietnam wurde die Botschaft vernommen. Um dem Mangel entgegenzuwirken, setzt das Josephs-Hospital auf drei Säulen: Akquise

– nun auch im Ausland –, Bindung der Mitarbeiter und Ausbildung. Für die Mitarbeiter aus dem Ausland wurden vom Krankenhaus Wohnungen angemietet – die Bewohner zahlen nur die Hälfte des Mietpreises. Eine Integrationsbeauftragte kümmert sich in Warendorf um die Neuankömmlinge, die zunächst intensiv die Sprache

lernen müssen, bevor die Ausbildung oder der Regeldienst beginnen kann. Auch hat das Krankenhaus seine Website überarbeitet, setzt für exponierte Stellen auf Headhunter, bietet neuen Mitarbeitern ein Begleitprogramm mit Ausblick auf die mögliche Laufbahn oder auch die Nutzung eines Elektromobils.